



～てつコーチから～

コーチのお話をよく聞きチャレンジする姿勢がとても好印象でした。なかには、できないからやらないという子どもも最初はいましたが、コーチが声をかけると失敗をしてもチャレンジする子が増えたのでとても良かったです。

サッカーだけでなく、ほかの場面でもその姿勢を崩さずに続けてほしいです。

また、給食を同じ教室、同じ環境で頂くことができたことは子どもたちだけでなく、コーチとしてもよい経験となりました。

今後も継続して、何事にもチャレンジを続けていってください！

応援しています！！！！



～真知子先生から～

どの子どももサッカーに興味を持って、積極的にコーチの話を聞いて参加できました。コーチの伝え方がわかりやすく面白く、皆のいきいきとした表情が見られて嬉しかったです。

～えみ先生から～

ボールに親しむことから始めた為か普段ボール遊びをしない子ども興味をもつことができていました。様々な動きにそれぞれ難易度があり難しい難易度に挑戦したり苦手な子どもできた喜びを感じながら参加することが出来きよかったです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会

